Rudolf-Breitscheid-Str. 12

Bei dem Gebäude handelt es sich um einen spätklassizistischen, dreigeschossigen Satteldachbau mit Sandsteinfassade und Lisenengliederung. Der Baumeister Johann Gran errichtete den ursprünglich als "Wohnhaus" konzipierten Bau im Jahre 1861. Das Anwesen befindet sich seit fünfter Generation bis heute in Familienbesitz.

Der historische Baukörper stellt einen der wenigen Bestandteile der ursprünglichen, historischen Bebauung innerhalb des jüngst errichteten Einkaufszentrums "Neue Mitte" dar.

Die denkmalgerechte, behutsame Restaurierung der überwiegend bauzeitlichen Sandsteinfassade mit seinen geschossweise gleichartig gestalteten Fensterbändern wurde zu Beginn des Jahres 2019 abgeschlossen, und zeichnet sich somit als wertvolle und nachhaltige Maßnahme zum Erhalt des verbleibenden historischen Baubestandes inmitten des neu errichteten Quartiers ab.

Vorher:



Nachher:

